

新年のごあいさつ

野洲市長 栢木 進

謹んで新年のお喜びを申し上げます。

平素は、野洲市の市政運営にご支援を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、一昨年の10月31日から野洲市長として市政を担うこととなり、早一年が経過いたしました。この間、新型コロナウイルス感染症に翻弄されながらも、笑顔あふれる野洲市のまちづくりに向けて全力で取り組んでまいりました。

昨年12月16日現在で、市内在住の12歳以上の約88%の人が、2回目の新型コロナウイルスのワクチン接種を終えておられますが、オミクロン株の感染拡大が心配されている中で、今月から3回目のワクチン接種を開始します。予測が非常に難しい状況ではありますが、市民の皆さんに3回目の接種を推進し、感染拡大を抑え込むとともに、市民の生活や事業者の経営を守るための支援を引き続き充実してまいります。

さて、今年は、「寅年」です。「虎穴に入らずんば 虎子を得ず」ということわざがありますが、今年が、今年が施策の展開に果敢に挑戦し、皆さんにその成果をお示しする年であると考えています。具体的には、次のような施策を展開してまいります。

① 新病院整備計画については、早期の開院をめざし作業を進めており、地域医療の確保・充実に努めます。また、野洲駅南口周辺整備についても、賑わいを創出する場として複合商業施設

の整備に取り組みます。

② 現在小学3年生までを対象としています福祉医療費助成制度については、小学6年生までの拡充をめざすとともに、保育園における低年齢児の待機児童の解消に努め、子育て支援を充実します。

③ 子どもたちが安心して学習できるよう学びの環境を整備し、学校教育の充実を支援します。

④ 国道8号野洲栗東バイパスは令和7年秋までに、県道の天津湖南幹線については令和6年中の供用開始に向けた整備を、また、野洲駅南口滋賀銀行前の妓王井川の浸水対策につきましても、国・県に対し整備促進を働きかけます。

⑤ 極めて厳しい財政事情の中、ふるさと納税の推進など財源の確保に努めるとともに、市民の皆さんには、新年度から都市計画税のご負担をお願いしなければなりません。さらに行財政改革を進め健全な財政基盤を構築します。

以上のことを実行に移すため、職員とともに一丸となって全力投球してまいりますので、引き続き市民の皆さんのご支援をよろしくお願いいたします。

この新しい年が、皆さんにとりまして、よりよき年になりますことをお祈り申し上げ、新年のごあいさつとさせていただきます。



野洲市スポーツ推進委員を公募します

市のスポーツ推進に関して、スポーツの実技指導や活動支援、スポーツ団体等の育成支援を図るための指導・助言ができる意欲のある人を募集します。

任期…令和4年4月1日～令和6年3月31日 募集人数…3人程度

応募資格…満18歳以上の市内在住・在勤者 ※市附属機関等の公募委員は除く

応募・問い合わせ…1月14日(金)～2月2日(水)までに応募用紙に必要事項およびスポーツ指導や活動等への取り組み経験がある場合はその経歴を記入の上、「野洲市スポーツ推進委員として取り組みたいこと」(800字程度/様式自由)を添えて郵送、ファクス、Eメールまたは持参のいずれかで生涯学習スポーツ課(〒520-2395野洲市小篠原2100番地1) ☎587-6053、FAX587-3835、Eメールsyougai@city.yasu.lg.jp

※応募用紙は、生涯学習スポーツ課、市内公共施設に設置しています。市ホームページからダウンロード可

※選考は、レポート等を総合的に審査して行います。

※選考結果は、応募者全員に通知します。提出書類は返却しません。